
 

 

 
REQUERIMENTO Nº 261/12 

De Informações 
 
 
 

“Referentes a destinação do aumento 
de 124% às entidades assistenciais 
do nosso município”. 
 

 
Considerando-se que, foi concedido às entidades 

assistenciais de nosso município, um aumento de 124%, e 
 
 
Considerando-se que, com esse reajuste, o município que 

recebeu em 2011 R$ 132.420,00, passará a receber em 2012 R$ 
297.228,00,  

 
                  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:  
 

1 – Atualmente quantas entidades recebem o repasse do 
FEAS – Fundo Estadual de Assistência Social)?  

 
  2 – Quais são as entidades?                    
 

3 – Qual valor cada uma recebe? 
 
4 – Será repassado o percentual de 124% de aumento às 

entidades? 
                                                     
                   5 – Outras informações que julgar necessária. 
 
 
   

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de abril de 2012. 

 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 

 


